

## Pengamanan G20, Polri Maksimalkan Penggunaan Kendaraan Listrik dan ETLE

JAKARTA (IM) - Kakorlantas Polri, Irjen Firman Shantyabudi menyatakan bakal memaksimalkan penggunaan kendaraan listrik dan kamera ETLE dalam pengamanan dan penjagaan di event Presidensi G20.

Pengamanan G20, Polri akan memanfaatkan teknologi yaitu kendaraan listrik baik roda 2 maupun roda 4. Pemanfaatan ETLE secara koordinatif dan kolaboratif menggunakan kamera-kamera di Bali juga dilakukan untuk bisa memantau setiap wilayah.

"Ini satu langkah besar menangani satu lalu lintas, bisa memanfaatkan kamera-kamera ini dengan banyak hal dengan pemantauan perjalanan bisa melihat kondisi traffic terdampak dari adanya rekayasa dari kegiatan yang dilaksanakan," kata Firman, dalam pers rilis yang disiarkan Divisi Humas Polri, Jakarta, Selasa (27/9).

Firman mengatakan bahwa pihaknya terus menyiapkan pengamanan dalam pergelaran presidensi G20 yang akan digelar di Bali. Operasi pengamanan ini nantinya menjadi operasi terpusat yang akan melibatkan banyak stakeholders.

"Bapak Kapolri sudah memberikan arahan. Operasi ini sifatnya adalah operasi kewilayahan sekarang

ditarik menjadi demokrasi terpusat. Artinya beliau melihat satu potensi kesiaian yang jauh lebih besar yang harus kita laksanakan sehingga dapat mengangkat struktur organisasi ini menjadi operasi terpusat," ujar Firman.

Ia menuturkan, operasi ini disiapkan dari mulai kegiatan yang bersifat preventif seperti penjagaan-penjagaan, pengaturan, mencadangkan kegiatan yang bersifat kontingensi sampai penanggulangan bencana. Semuanya akan dijaga sedemikian rupa untuk memberikan kenyamanan, keamanan tanpa adanya ketakutan di masyarakat.

Untuk jumlah personel pengamanan, lanjut Firman, sudah ada standar operasional prosedur (SOP) baik pengamanan biasa hingga tamu VVIP. Bahkan, pihaknya sudah mulai melakukan pelatihan bersama dengan Pasampres (pasukan pengamanan presiden) untuk mengetahui bagaimana cara bertindak dalam melakukan pengawalan.

"Kami sudah melakukan survei seperti pada kegiatan sebelumnya yang sudah dilakukan, berapa personel yang harus di libatkan di titik-titik tadi dan seluruhnya dioptimalkan untuk kelancaran lalu lintas bersama, agar masyarakat tidak merasa terganggu," tutur Firman. ● **luis**

FOTO: BIDHUMAS



### OPERASI ZEBRA MAUNG 2022

Wakapolda Banten Brigjen Pol Drs. Ery Nursatari berfoto bersama pejabat utama dan personel Polda Banten pada pelaksanaan Latpraops (Latihan Pra Operasi), di Aula Polda Banten pada Selasa (27/09). Polda Banten akan menggelar operasi kepolisian dengan sandi Ops Zebra Maung 2022.

## Terkait Kasus Pembunuhan Brigadir J, Ipda Arsyad Daiva Didemosi 3 Tahun

Ipda Arsyad dinilai tidak profesional menjalankan tugasnya ketika datang pertama kali ke rumah dinas Ferdly Sambo, lokasi penembakan Brigadir J.

JAKARTA (IM) - Ipda Arsyad Daiva Gunawan dijatuhi sanksi demosi tiga tahun oleh komisi etik Polri lantaran dinilai melanggar di kasus pembunuhan berencana Brigadir J.

"Adapun sanksi administratif berupa mutasi bersifat demosi selama tiga tahun semenjak dimutasi ke Yanma Polri," kata Kabag Penum Divisi Humas Polri, Kombes Nurul Azizah, kepada awak media, Jakarta, Selasa (27/9).

Komisi sidang etik menyatakan bahwa Ipda Arsyad Daiva telah melakukan perbuatan tercela dalam pengutusan kasus penembakan Brigadir J. Oleh karena itu, selain demosi, Ipda Arsyad Daiva juga diminta untuk meminta maaf secara lisan di hadapan sidang KKEP dan atau secara tertulis kepada pimpinan Polri dan pihak yang dirugikan.

"Ketiga, kewajiban pelanggar untuk mengikuti pem-

binaan mental kepribadian, kejiwaan, keagamaan dan pengetahuan profesi selama satu bulan," ujar Nurul.

"Atas putusan tersebut pelanggar menyatakan tidak baling," Nurul menambahkan.

Ipda Arsyad disidang etik lantaran tidak profesional menjalankan tugasnya ketika datang pertama kali ke lokasi penembakan Brigadir J.

Diketahui dalam kasus *Obstruction of Justice*, Polri telah menetapkan tujuh orang tersangka pidana. Yakni, FS atau Ferdly Sambo selaku mantan Kadiv Propam Polri, HK atau Brigjen Hendy Kurniawan selaku eks Karopaminal Divisi Propam Polri, ANP atau Kombes

Agus Nurpatia selaku eks Kaden A Biropaminal Divisi Propam Polri, AR atau AKBP Arif Rahman Arifin selaku eks Wakadaen B Biropaminal Divisi Propam Polri.

Lalu, BW atau Kompol Baiquini Wibowo selaku eks PS Kasubbagriksa Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri, CP atau Kompol Chuck Putranto selaku eks PS Kasubbagaudit Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri dan AKP Irfan Widyanto eks Kasubdit III Ditpidum Bareskrim Polri.

Dalam hal ini, Polri telah menjatuhkan sanksi Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH) terhadap empat tersangka, yaitu, Ferdly Sambo, Kompol Chuck Putranto, Kompol Baiquini Wibowo, dan Kombes Agus Nurpatia.

Terbaru, komisi etik telah resmi menolak banding PTDH yang diajukan oleh Ferdly Sambo.

Dengan kata lain, adanya penolakan banding tersebut, menjadikan Ferdly Sambo

resmi dipecat atau bukan lagi sebagai anggota Polri.

### AKBP Ranidra

Masih terkait kasus pembunuhan Brigadir J, Eks Kasubdit I Ditreskrim Polda Metro Jaya, AKBP Raindra Ramadhan Syah, menjalani sidang kode etik, Selasa (27/9).

"Selanjutnya menyampaikan untuk agenda sidang KKEP hari ini adalah sidang KKEP dengan terduga pelanggar AKBP RRS," kata Kabag Penum Divisi Humas Polri, Kombes Nurul Azizah kepada awak media, Jakarta, Selasa (27/9).

Nurul mengungkapkan, dalam sidang kode etik AKBP Raindra, komisi menghadirkan lima orang saksi, di antaranya AKBP Jerry Raymond Siagian, AKBP Handik Zusen, AKBP HSH, Kompol Dermawan Kristianus Zendrata, dan AKP Bhayu Vhishesha.

"Adapun wujud perbuatan adalah ketidakprofesionalan dalam melaksanakan tugas," ujar Nurul. ● **luis**

## Polda Metro Jaya Kembali Kerahkan Pasukan Basmalah Amankan Demo di DPR

JAKARTA (IM) - Kapolda Metro Jaya Inspektur Jenderal (Irjen) Pol Fadil Imran mengerahkan pasukan Basmalah untuk mengamankan aksi unjuk rasa di Depan Gedung DPR RI, Jakarta Pusat, Selasa (27/9).

Pasukan itu, ditujukan untuk meredakan amarah para pengunjuk rasa dan petugas keamanan.

Wadir Binmas Polda Metro Jaya, AKBP Yudhistira menjelaskan, tugas pasukan itu untuk memanjatkan doa agar diberi kelancaran dan tidak terjadi bentrokan selama unjuk rasa berlangsung.

"Pertama kita memohon kepada Allah Ta'ala supaya situasi dan kondisi dalam upaya penyampaian aspirasi dan pengamanannya dapat berjalan lancar dan dilindungi oleh Allah, dan tidak anarkis dan se-

bagainya," tutur Yudhistira saat ditemui di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta Pusat.

Tak hanya itu, pasukan Basmalah juga ditujukan untuk meredakan amarah para peserta aksi hingga anggota Polri dan TNI.

Ia berharap para peserta aksi dan petugas keamanan dapat menahan emosi dan tidak mudah terprovokasi.

"Kita harapkan dan kita yakin saudara-saudara kita ini banyak yang muslim untuk bisa menahan amarah dan provokasi dan tetap ingat kepada Allah Ta'ala," tuturnya.

Dalam melaksanakan tugasnya itu, pasukan Basmalah akan melantunkan sejumlah ayat suci alquran. "Disela-sela imbauan yang kita lakukan, kita selingi dengan bacaan basmallah, sholawat, dan asmaul husna,"

tutur Yudhistira.

Dari pantauan MNC Portal, setidaknya ada 30 pasukan Basmalah yang dikerahkan untuk amankan aksi di Depan Gedung DPR RI. Para anggota Korps Bhayangkara itu mengenakan sejumlah atribut khusus seperti peci dan sorban berlogo Polri.

Sebagai informasi, aliansi yang terdiri dari buruh, nelayan hingga petani kembali turun ke jalan untuk berunjuk rasa. Massa aksi yang berunjuk rasa tergabung dalam Komite Nasional Pembaruan Agraria (KNPA).

Adapun aliansi aksi terdiri dari berbagai organisasi di Jawa Barat, Banten, hingga Lampung. Sementara tema unjuk rasa kali ini ialah "Tegakkan Konstitusionalisme Agraria Untuk Keadaulatan dan Keselamatan Rakyat." ● **luis**



FOTO: ANTARA

### PROGRAM SIM CAK BHABIN

Warga mengikuti ujian praktek Surat Izin Mengemudi (SIM) dalam program SIM Cak Bhabin di Pasar Gunung Anyar, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (27/9). Program SIM Cak Bhabin dari Satlantas Polrestabes Surabaya itu bertujuan untuk mempermudah masyarakat dalam mendapatkan layanan permohonan SIM dengan menjalani serangkaian ujian SIM di lokasi yang ditentukan di luar Satpas Colombo Surabaya.

## Polisi Buru Enam Pelaku Begal di Kebon Baru Cilincing

JAKARTA (IM) - Kanit Reskrim Polsek Cilincing, AKP Alex Chandra menyebutkan ada dua korban pembegalan di Jalan Kebon Baru, RT03/RW10, Kelurahan Semper Barat, Senin (26/9) pukul 05.10 WIB mengalami luka-luka.

"Awalnya korban datang ke lokasi untuk mengantar barang berupa kue kering. Karena gudang tempat kue tersebut belum buka akhirnya korban duduk di depan gudang," ujar Alex Chandra, Selasa (27/9).

Lalu tidak lama di depan gudang datang enam orang dengan menggunakan dua sepeda motor langsung mengeluarkan senjata tajam dan langsung mengambil handphone kedua korban.

Usai berhasil mengambil salah satu handphone milik korban, pelaku langsung melarikan diri. Akibatnya aksi tersebut selain mengalami kerugian handphone, korban juga ada yang mengalami luka memar akibat aksi kriminal pelaku.

Kedua korban yakni atas nama Uus Muslihudin (33) dan Ade Suryana (26) yang keduanya berasal dari Ciamis dan berdomisili di lokasi tersebut karena bekerja sebagai pengantar kue.

Alex mengungkapkan tim Opsnal 1 Polsek Cilincing telah melakukan cek TKP kasus viral Pembejalan yang dilakukan dengan menggunakan sajam tersebut.

"Saat ini tim melak-

sanakan cek ttp dan pengumpulan keterangan saksi-saksi, perkembangan lanjut dilaporkan kembali," ujar Alex.

Ia menyebutkan total ada enam orang pelaku dalam aksi pembegalan tersebut. Saat ini pihaknya masih melakukan pengejaran terhadap para pelaku yang statusnya masuk dalam Daftar Pencarian Orang (DPO).

"Pelaku enam orang yang tidak diketahui identitasnya," katanya.

Sebagaimana diketahui, kronologi pembegalan tersebut bermula dari dua orang korban datang ke lokasi untuk mengantar barang berupa kue kering. Karena gudang tempat kue tersebut belum buka akhirnya korban duduk di depan gudang.

Selang tidak lama di depan gudang datang enam orang dengan menggunakan dua sepeda motor langsung mengeluarkan senjata tajam dan langsung mengambil handphone kedua korban.

Usai berhasil mengambil salah satu handphone milik korban, pelaku langsung melarikan diri. Akibat aksi tersebut selain mengalami kerugian handphone, korban juga ada yang mengalami luka memar akibat aksi kriminal pelaku.

Kedua korban yakni atas nama Uus Muslihudin (33) dan Ade Suryana (26) yang keduanya berasal dari Ciamis dan berdomisili di lokasi tersebut karena bekerja sebagai pengantar kue. ● **luis**



FOTO: BIDHUMAS

### DITPOLAIRUD POLDA BANTEN TEBAR KEBAIKAN

Personel Ditpolairud Polda Banten menyerahkan bantuan paket sembako ke masyarakat nelayan pelabuhan paku anyer, Banten, Selasa (27/9). Dirpolairud Kombes Pol Giuseppe Reinhard Gultom mengatakan bantuan ini sebagai bentuk kepedulian dan rasa empati instansi terhadap masyarakat sekitar.

## Remaja 15 Tahun Jadi Kurir Ganja ke Banten, Narkoba Dicampur Kue

SIANTAR (IM) - Satuan Reserse Narkoba Polres Pematang Siantar gagal pengiriman ganja ke Lebak, Banten melalui jasa pengiriman paket yang dilakukan anak di bawah umur atau masih remaja.

Kapolres Pematang Siantar AKBP Fernando didampingi Kasat Reserse Narkoba AKP Rudi Panjaitan dan Kasubbag Humas AKP Rusdi Yahya, mengatakan polisi sebelumnya menerima informasi adanya peredaran narkoba yang meresahkan masyarakat yang dilakukan dari kos-kosan di Kecamatan Siantar Marihat.

"Polisi kemudian melakukan pengintaian terhadap salah satu tempat kos-kosan yang diinformasikan dan mengamati gerak-gerik seorang pria yang mencurigakan kemudian diamankan," ujar Fernando, Selasa (27/9).

Saat ditanyai kurir tersebut ternyata masih berusia 15 tahun. Dia mengaku menyempatkan sejumlah peralatan untuk membungkus narkoba di kamar kosnya.

Dari HP pelaku juga polisi juga menemukan percakapan via pesan WhatsApp (WA) terkait pengiriman narkoba ke Lebak melalui salah satu jasa pengiriman paket.

Polisi kemudian membawa remaja tersebut ke kantor jasa pengiriman paket dan saat dilakukan pemeriksaan pada barang-barang yang akan dikirim ditemukan satu paket ganja seberat 295,65 gram yang dicampur dengan roti ketawa dan berbagai jenis makanan lainnya.

Untuk proses hukum lebih lanjut polisi membawa tersangka ke Mapolres Pematang Siantar dan mencari orang yang menjual ganja kepada tersangka. ● **luis**

## Polsek Cilandak Amankan 7 Remaja yang Terlibat Tawuran

JAKARTA (IM) - Aparat Polsek Cilandak, Jakarta Selatan, mengamankan 7 remaja yang terlibat aksi tawuran di kawasan Cilandak. Video aksi tawuran itu sempat viral di media sosial Instagram.

"Sudah (diamankan) kemarin, masih di bawah umur sehingga dilakukan pemeriksaan di bawah asistensi Bapas, Dinsos, dan orangtua," ujar Kapolsek Cilandak, Kompol Multazam saat dikonfirmasi, Selasa (27/9).

Menurutnya, 7 remaja itu diamankan polisi terkait dugaan aksi tawuran yang terjadi di kawasan Cilandak pada Sabtu, 24 September 2022 kemarin.

Namun, polisi tak merincikan tentang penyebab aksi tawuran itu.

Adapun aksi tawuran itu terekam kamera ponsel milik warga sekitar hingga akhirnya viral di media sosial Instagram, salah satunya diunggah akun @merekamjakarta.

Tawuran itu terjadi di Jalan RS Fatmawati, tepatnya di depan Komplek Keuangan, Cilandak Barat, Cilandak, Jakarta Selatan.

Disebutkan, sekelompok remaja tanggung itu datang ke lokasi menggunakan motor. Tampak sejumlah remaja membawa senjata tajam saat melakukan aksi tawurannya. ● **luis**